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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PRD, saudou a todos e disse que na Semana da 
Mulher e é bom ver a casa cheia, pois hoje podem ver que juntas são mais fortes. Comentou 
que as mulheres não são apenas as principais responsáveis pelas atividades de 
manutenção do núcleo familiar, mas desempenham um papel fundamental nas diversas 
instâncias das comunidades, municípios, estados e país. Salientou que, com o objetivo de 
intensificar estas ações, diminuir a invisibilidade da mulher e promover um trabalho 
comunitário, em mil novecentos e noventa e três foi criada o então Grupo de Senhoras de 
Colinas, hoje a AMC, Associação de Mulheres Colinenses. Desta forma, falou que querem 
homenagear todas as mulheres colinenses pelo Dia Internacional da Mulher, comemorado 
no dia oito de março. Disse que em uma realidade bastante diferente de hoje, onde a 
assistência social dos municípios conta com profissionais das diversas áreas, as mulheres 
se organizam de tal forma que realizam ações de extrema importância para o 
desenvolvimento do município de Colinas, como campanhas de saúde, cursos, feiras, 
conselhos municipais, contribuindo no planejamento de ações na agricultura, saúde, 
assistência social e ações com idosos. Comentou que com o decorrer dos anos mudanças 
se fizeram necessárias, acompanhar estas mudanças fortaleceu ainda mais estas mulheres, 
houve um maior envolvimento delas em encontros, seminários, campanhas sobre violência 
contra mulheres, sobre direitos constitucionais e a representatividade da mulher na política. 
Mencionou que a representação feminina alimenta o bem-estar e autoestima das mulheres 
por todos os âmbitos, sendo assim, é preciso que a sociedade inteira se movimente para 
entender que precisamos aproveitar todo o potencial que existe no mundo, e isso significa 
incluir as mulheres em todas as esferas. Afirmou que o dia oito de março nos convida a uma 
reflexão sobre as mulheres e o mundo da política, pois pensar no papel social 
desempenhado pelas mulheres na sociedade brasileira é sempre um exercício interessante, 
principalmente quando levamos em consideração uma sociedade como a nossa construída 
pelo amparo machista. Disse que, mesmo que ainda tímida, a presença cada vez maior de 
mulheres é algo fundamental para o fortalecimento da democracia, uma vez que o papel 
feminino é extremamente necessário quando pensamos nas lutas pelos direitos das 
mulheres em um contexto no qual, como se sabe, ainda há muito preconceito, exclusão e 
violência contra nós mulheres. Falou que há quem diga que as mulheres não participam da 
política simplesmente porque não querem, isso é mito, se nós olharmos vamos ver que as 
mulheres participam e crescem na presença política, mulheres gostam de política, mas 
sentem falta de apoio dos partidos. Salientou que outras mulheres, eleitoras, candidatas ou 
estejam no exercício do mandato, admitem ter sofrido algum tipo de violência por ofensas 
morais, tiveram suas falas interrompidas ou forma impedidas de se manifestar, outras foram 
excluídas de decisões em espaços políticos, sendo que é preciso mudar essa imagem. 
Afirmou que pouco a pouco, as mulheres têm mostrado ao mundo que não abrirão mais mão 
de ocupar espaços de poder, tiveram um avanço na política brasileira, mas precisam 
acelerar este processo e ter mais mulheres fazendo política. Para encerrar, deixou sua 
homenagem especial a todas mulheres colinenses, parabenizando as mulheres pelo seu 
dia. Parabenizou a AMC, Associação das Mulheres Colinenses, por seu papel importante 
nos grupos das comunidades, desempenhando um belíssimo trabalho e não podendo 
esquecer que foi através da AMC a vinda da Emater ao nosso município. Explicou que hoje 
são assessoradas por extensionista social, também mulher, parceira nas atividades e no 
crescimento dos grupos sociais. Disse que ser mulher é se sentir mulher na companhia de 
outras mulheres. Falou para as mulheres não desistirem de conquistar o seu espaço, que 
podem contar com ela, está e sempre estará trabalhando para bem representar a cada uma 
das mulheres colinenses. Em questão ao veto, sobre seu voto, comentou que alguns a 
procuraram e só dá sua opinião pessoalmente às pessoas, pois se alguém tem dúvidas que 
a procurem, não é nas redes sociais que vão conversar. 


